



FREUNDSCHAFTSERKLÄRUNG

zwischen

der Stadtgemeinde Klausen, Südtirol, Italien

und

der Stadt Nürnberg, Bayern, Deutschland

Anlässlich des Christkindlesmarktes 2013 reiste die Bürgermeisterin von Klausen, Frau Maria-Anna Gasser Fink, mit einer Delegation am 7. Dezember 2013 nach Nürnberg.

Dabei wurde von den Unterzeichnern die Absicht geäußert, die bereits seit 1971 bestehenden freundschaftlichen Beziehungen zwischen Klausen und Nürnberg, die auf gegenseitige Besuche von Delegationen beider Städte im Dürer-Jahr 1971 zurückgehen, auch in Zukunft zu pflegen und zu vertiefen, um damit einen Beitrag zur Verständigung der Völker und zur Einheit Europas zu leisten.

Beide Seiten stimmen darin überein, insbesondere kulturelle Aktivitäten zu fördern und die Zusammenarbeit im Bereich Tourismus und in anderen, beiderseits interessierenden Bereichen zu intensivieren.

Diese Freundschaftserklärung wurde am 7. Dezember 2013 in Nürnberg unterzeichnet.

Horst Förther
Bürgermeister der Stadt Nürnberg

Maria-Anna Gasser Fink
Bürgermeisterin der Stadtgemeinde Klausen